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Resume:

As the poetic term know various stages of westaiticism thanks to the richness and
multifaceted to through theoretical youtravel akdpson from Aristote to Gerard Genette, and we
rely on the poetic text does not refer to him tlsattkseulement are derived from the text of the law
and reveal the relational characteristics thatrdisish between text and another beauty in thetfeatt
the text is due to the structure of the stoichigiogétry is not specific to a single element.

La poétique comme terme savait de divers étapesatéique occidentale grace a la richesse et
de la multiformes a travers les acquis théoriquedakobson depuis Aristote jusqu’a Gérard Genette
et nous nous comptons sur le terme poétique aitigqepr le sens, c’est pour cela cqu@etique
textuelle ne référe pas a lui seulement gracenadéaveé du texte des lois et de révéler les
caractéristiques relationnelles qui distinguenteetd texte et une autre beauté dans le fait que
le texte est du a la structure de la stoechioestpas spécifique a un seul élément.
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